

Technik trifft Teamgeist – Bezirkswettbewerb der robot olympiad district braunau begeistert über 100 Mittelschüler aus dem Bezirk Braunau

Braunau, 8. April 2025 – Technik, Tüfteln und Teamwork: Beim Regionalwettbewerb der robot olympiad district braunau verwandelte sich die HTL Braunau in ein Zentrum kreativer Ideen und junger Ingenieurskunst. Insgesamt 109 Schüler:innen aus 12 Mittelschulen des Bezirks traten in 21 Teams gegeneinander an und präsentierten ihre selbst programmierten LEGO-Roboter.

Besonders spannend: Erstmals wurde der Wettbewerb mit den neuen LEGO Spike Prime Robotern durchgeführt – ein modernes Robotik-System, das speziell für den schulischen Einsatz entwickelt wurde. Die Schüler:innen meisterten die Herausforderungen mit Bravour und zeigten eindrucksvoll, wie viel Spaß ihnen das Bauen, Programmieren und Tüfteln macht. Zwischen konzentriertem Arbeiten, Teamabstimmungen und mitfiebernden Betreuenden war eine große Begeisterung in der gesamten HTL spürbar.

Die besten drei Teams des Wettbewerbs waren:

- „die Larrys“ – MS Neukirchen an der Enknach
- „Da Rest“ – digiTNMS Altheim
- „3B-Robotics“ – MS Ostermiething

Wir gratulieren allen Schülerinnen und Schülern zu Ihrem Erfolg!



Die Aufgaben des Wettbewerbs erforderten technisches Verständnis, logisches Denken und Kreativität – genauso wie Teamgeist und Ausdauer. Innerhalb eines begrenzten Zeitfensters mussten Roboter bestimmte Aufgaben auf einem Spielfeld selbstständig lösen – z. B. Objekte erkennen, transportieren oder platzieren.

Organisiert wurde der Wettbewerb vom Techno-Z Braunau und der HTL Braunau.



„Es ist jedes Jahr aufs Neue beeindruckend zu sehen, wie viel Motivation und Ideen die Schüler:innen mitbringen“, so Maria Frauenhuber, Organisatorin vom Techno-Z Braunau. „Gerade durch den Einsatz der neuen Spike Prime Roboter war heuer eine besonders hohe Dynamik und Begeisterung spürbar – viele Teams hätten am liebsten gleich weitergebaut. Das zeigt, wie wichtig praxisnahe Zugänge zur Technikförderung sind.“

Ein großer Dank gebührt auch den zahlreichen Sponsoren, ohne deren Unterstützung ein solches Event nicht möglich wäre:

- AMAG
- B&R
- Borbet Austria
- Dräxlmaier
- Ginzing electronic systems
- HAI
- Holz Reisecker
- Promotech
- RSF-Elektronik

Möchtet auch Ihr ein Teil der robot olympiad district braunau werden?

Dann meldet euch beim Techno-Z Braunau (Organisationsteam) – braunau@techno-z.net.



Für einige Teams geht das Abenteuer weiter:

Am 24. Juni 2025 findet der Österreichwettbewerb der World Robot Olympiad in Linz im Alten Rathaus statt. Dort treten die besten Nachwuchstalente aus ganz Österreich an, um sich für das Weltfinale zu qualifizieren.

Über die World Robot Olympiad (WRO) Austria:

Die World Robot Olympiad ist ein internationaler Roboterwettbewerb, der Kinder und Jugendliche im Alter von 8 bis 19 Jahren für Naturwissenschaft und Technik begeistert. Mit Robotern werden komplexe Aufgaben gelöst – eine Mischung aus sportlichem Wettkampf und schulischer Herausforderung. Die WRO vermittelt spielerisch wichtige Zukunftskompetenzen in den Bereichen Robotik, Automatisierung und Programmierung.

Weitere Informationen zur WRO Austria gibt es unter: www.worldrobotolympiad.at

Fotos für die Pressemitteilung können über diesen Link heruntergeladen werden:

[Fotos für die Presse](#) → Link ist verfügbar bis 31. Juli 2025



© Techno-Z Braunau / HTL Braunau

Pressemitteilung Maria Frauenhuber, Techno-Z Braunau +43 7722 67350-8202